

# *Exhortan a Michelle Bachelet a pronunciarse contra bloqueo a Venezuela*

---



Caracas, 22 may (RHC) La Fundación Latinoamericana por los Derechos Humanos y el Desarrollo Social (Fundalatin) exhortó a la alta comisionada de Derechos Humanos de Naciones Unidas, Michelle Bachelet, a pronunciarse contra el bloqueo de Estados Unidos a Venezuela.

Esa organización civil, cristiana-ecuménica, creada en Caracas en 1978 durante las dictaduras latinoamericanas, publicó en la red social Twitter una carta dirigida a la alta funcionaria de la ONU, denunciando que las acciones de Washington para evitar que entre gasolina, impacta en la distribución de alimentos, medicamentos y en el traslado de las personas a los centros de salud en medio de la pandemia.

'No existen excepciones en la aplicación de las medidas coercitivas unilaterales, no son de naturaleza selectiva sino que impactan a todos los venezolanos por igual, sin ningún tipo de discriminación. Son una flagrante violación masiva del derecho a la salud y del derecho a la vida de toda la población', expresa la misiva.

En el texto, se recuerda que cada medida ejecutada por la Casa Blanca contra esta nación suramericana ha provocado el sufrimiento de la población y representa un azote colectivo.

'A esta realidad, ahora se suma la nueva medida del Gobierno de los Estados de prohibir que Venezuela pueda comprar los insumos necesarios para la producción de gasolina, además de amenazar a proveedores internacionales con sancionarlos si venden dichos insumos para la refinación de combustible en territorio venezolano', refiere la misiva.

Fundalatin subraya en su carta a Bachelet que es inhumano que en medio de esta pandemia global, el Gobierno norteamericano continúe su persecución comercial y financiera contra Venezuela y reitera que

esas medidas coercitivas y unilaterales solo buscan el empobrecimiento y sufrimiento de toda la población.

Finalmente instan a la comisionada a realizar un llamamiento urgente para que cese toda la agresión y se levanten esas acciones punitivas, que atentan contra los derechos de los venezolanos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/223531-exhortan-a-michelle-bachellet-a-pronunciarse-contr-bloqueo-a-venezuela>



**Radio Habana Cuba**